

Hauptversammlung der MHK Group

Vorerst keine Absage

Freitag, 06.03.2020

Das Corona-Virus hält die Branche weiter in Atem und beschäftigt auch die MHK Group: Jetzt teilt der Verband mit, dass die in drei Wochen, vom 27. bis 29. März 2020, geplante Hauptversammlung mit den großen Feierlichkeiten zum 40. Jubiläum stattfindet. „Nach Abwägung aller Umstände besteht zum jetzigen Zeitpunkt keine Veranlassung, die MHK-Hauptversammlung zu verlegen“, wie Vorstandsvorsitzender Hans Strothoff mitteilt.

Dabei stehe die Gesundheit der Gäste und Mitarbeiter natürlich absolut im Vordergrund: „Wir prüfen kontinuierlich die aktuelle Lage und führen eine Risikobewertung nach den Empfehlungen des Robert Koch Instituts und in Zusammenarbeit mit den Berliner Gesundheitsbehörden durch. An dieser Stelle sei Ihnen versichert, dass wir allen Vorgaben und Empfehlungen vollumfänglich Folge leisten.“

Bei Bedarf werde die Lage neu bewertet und notwendige Maßnahmen angepasst.

Vorerst keine Absage

Links

- [MHK Group](#)